
ПРИНИМАЯ ПОСЕТИТЕЛЯ
Трудно, невозможно перечислить все те заботы, с кото-

рыми человек приходит в исполком городского Совета, к ру-

ководителям своего предприятия, учреждения, в обществен-
ную организацию. Но будь то предложение, преследующее

общественные цели, или же личная житейская просьба, че-

ловек вправе рассчитывать на внимание, деловой совет и

практическую помощь.

На всех крупных предприятиях города: ЛПО «Ленин-
градсланец», заводе «Сланцы», цементном заводе и других

установлены для приема трудящихся определенные дни и

часы. Прием посетителей ведет не только директор пред-

приятия. Как правило, тут же, в кабинете — его помощник

по быту, председатель профсоюзного комитета, другие руко-

водители.

Вопросы к ним самые разные: о неправильной оплате

труда, об устройстве малышей в детские учреждения, о не-

достатках в организации питания и т. д., но больше всего об
улучшении жилищных условий. Вопрос сложный, и от того,

как и какой ответ будет дан посетителю, зависит многое: и

закрепление кадров, и повышение производительности тру-
да и т. д. Конечно, далеко не все просьбы, с которыми лю-
ди пришли к администрации, получают положительное ре-

шение именно на этом приеме. Но если человека вниматель-
но выслушали, разговаривали уважительно, рассказали о

возможностях предприятия, назвали реальный срок выпол-
нения просьбы, посетитель уйдет без обиды.

Но, к сожалению, так бывает не всегда. Больше года тя-

I нуло бывшее руководство жэка № 1 ЛПО «Ленинградсла-
нец» выполнение просьбы одного квартиросъемщика. А
просьба его была не такая уж мелкая: в квартиру на пятом

этаже даже в часы графика не поступала вода. У соседей
она была, а жильцы этой квартиры бегали с ведром по эта-

жам. Сейчас вопрос в стадии решения. Человеку дано заве-
рение, назначено время, когда начнется ремонт.

Иной руководитель внешне вежлив, приветлив с посе-
тителями, вроде бы заботится о них. Он может сколько угод-
но наобещать, и на этом счесть свою миссию выполненной.
Такая необязательность руководителей вредит общему делу.

При таком отношении к людям и появляются текучесть
кадров, нехватка рабочих рук, производственные неувязки.

Выполняя постановление ЦК КПСС «О мерах по даль-
нейшему улучшению работы с письмами и предложениями
трудящихся в свете решений XXVI съезда КПСС», на пред-
приятиях, в учреждениях значительно усилили внимание к
приему трудящихся. К проверке жалоб стали привлекать
партийный и профсоюзный актив, группы и посты народно-
го контроля. Практика приема граждан стала предметом об-
суждения на заседаниях бюро й партийных собраниях.

То, что уровень этой работы поднимается, бесспорно, од-
нако недостатки еще по-прежнему есть. Об этом свидетельст-
вует тот факт, что продолжают поступать в редакцию, в
вышестоящие организации жалобы, которые можно было
решить на месте. С начала года редакция получила 230 жа-
лоб, многие из них по поводу плохой работы радиотрансля-
ционной сети, телефонов, коммунального, бытового обслу-

живания.
Недавно городской комитет народного контроля провел

проверку работы с письмами и предложениями в жилищно-
коммунальных управлениях города. Наряду с положитель-
ными моментами были отмечены и серьезные недостатки: не-
брежное ведение журналов учета жалоб, отсутствие анали
зов их, низкий уровень личного приема граждан и т. д.

Подобное отношение к делу не может быть оправдано.
Какая бы нужда ни привела человека к дверям служебного
кабинета — деловое предложение, личная просьба, жилищ-
ный вопрос, — он должен быть внимательно выслушан.
Формальное отношение к просьбам людей, бюрократизм (в
каких бы формах они ни проявлялись), заслуживают самого
резкого осуждения. Необходимо бороться с этим злом, при-
нимать меры для удовлетворения справедливых требований
трудящихся, обеспечить действенный контроль за их свое-
временным рассмотрением и решением.

Следует глубже анализировать критические замечания и
просьбы, оперативно устранять причины, порождающие жа-
лобы. Во всех организациях и учреждениях следует устано-
вить порядок, обеспечивающий людям возможность быть
принятыми в удобное для них время.

Внимание к человеку — обязанность любого руководи-

теля. И там, где этому искусству учатся, где партийные ор-

ганизации не ослабляют своего контроля, самые острые

проблемы решаются быстрее и лучше.
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Решени я XXVI съе зда КПСС— в жизнь!

Звено формовщиков с комби-
ната «Стройдеталь» в составе

В. И. Николайчика (звеньевой)
и Е. JI. Ермаковой план девяти

месяцев выполнило на 109,4
процента.

Успех во многом зависит от
работы подъемного механизма.

Обеспечивает ее коллектив сле-

сарей под руководством А. С.
Андреева. На первом снимке

он слева вместе с одним из са-

мых опытных членов бригады
В. П. Скобовым.

ВЕСТИ ИЗ РАЙОНА

ЛУЧШИЕ ПАХАРИ

AiECflU НА ВОДОЗАБОРЕ
Прежде всего о том, что

сделано за это время на важ-
нейшей пусковой стройке горо-

да. С насосной первого подъ-
ема в резервуар чистой воды

осуществлена подача ее по по-
стоянной схеме и испытано 12
емкостей.

В третьей декаде сентября
была произведена и подача
электроэнергии на подстанции

по постоянной схеме. Таким об-
разом, свое слово по трем из
четырех главных вопросов, ко-
торые рассматривались за
«круглым столом» редакции на
недавней встрече заинтересо-
ванных сторон, ее участники
сдержали с честью.

В конце сентября на водоза-

боре в порядке подготовки к

зиме утеплены все корпуса, что

также немаловажно. Истекший
месяц, как известно, подвел

черту под третьим кварталом

года. Поэтому есть смысл со-

общить об его итогах. Они та-

ковы: планом было предусмот-

рено произвести за этот период

общестроительных работ на 70
'тышц рублей, а фактически
выполнено их на 98 тысяч руб-

КОНТРОЛЕМ-
ПУСКОВЫЕ
ОБЪЕКТЫ

лей.
Немало. Но можно было

бы сделать и побольше, учиты-
вая фактор времени, особенно-
сти сентября, климатические
условия которого требовали от
генподрядчика и субподрядных
организаций укрепления взаи-
мосвязей и ускорения проводи-

мых работ.
Надо сказать и о том, что

четвертый главный вопрос, о
котором упоминалось выше, по-

ка, к сожалению, не решен. И
в основном из-за заказчика,

который не обеспечил стройку
высококачественным песком и

гравием для фильтрования во-

ды. Стало быть, нужно прило-

жить дополнительные усилия к

тому, чтобы добиться ускоре-

ния поставок материалов.

Теперь о том, что делается

на водозаборе сейчас. Специа-
листы «Севзапэлектромонтажа»
производят подключение обору-
дования в блоке основных ' со-

оружений и в реагентном кор-

пусе, а работники «Севзапме-
таллургмонтажа» устанавлива-
ют в нем оставшееся оборудо-
вание. Производственники
СУ-322 завершают отделочные
работы в помещениях водопро-
водной очистной станции.

Следует подчеркнуть, что

трудовой процесс на водозабор-
ных сооружений в отличие от

предыдущих месяцев, начиная с

последней декады сентября, ор-

ганизован в две смены. Сдела-
но это для того, чтобы уско-
рить сдачу водопроводной очи-

стной станции в пуско-наладку.

В. БЫКОВА.
Корреспондентский пост на

водозаборных сооружени-

ях.

Хорошие трудовые темпы
на вспашке зяби взяли меха-

низаторы совхоза «Осьмин-
ский». По данным, на 5 октя-
бря они первыми в районе
выполнили половину сезонно-

го задания, вспахав под зябь
250 гектаров полей.

Среди лучших пахарей на-

зывают здесь опытных трак-

тористов Николая Ивановича
Беляева и Виктора Семено-

вича Серкова. Мастерство и
хозяйское отношение к делу
позволяют им работать без
простоев, вести вспашку ка-

чественно и на повышеных
скоростях. Передовики сель-
скохозяйственного производ-

ства регулярно перевыполня-

ют установленную дневную

норму — 4 гектара.

А. ОСЕНКОВ.

ВОПРЕКИ ТРУДНОСТЯМ
В условиях повышенной

влажности приходится вести

вспашку полей под зябь ме-

ханизаторам совхоза «Старо-
польский». Это, конечно, не

лучшим образом сказывается

на темпах их работы. На се-
годня на этом участке страды

выполнено пока только 42
процента сезонного задания
— на 2 процента ниже сред-

него показателя по району.
Однако объективные поме-

хи не мешают лучшим меха-

низаторам совхоза добивать-
ся высоких трудовых резуль-

татов. Таковы опытные трак-

тористы Владимир Павлович
Смирнов и Анатолий Федо-
рович Исаков, которые бла-
годаря эффективному исполь-

зованию каждой рабочей ми-
нуты вспахивают ежедневно

более 4 гектаров зяби при
норме 3,8. «Чем больше ус-

пеем вспахать осенью — тем
меньше останется на весну,
тем больше возможностей
будет для качественного про-
ведения сева и получения хо-
рошего урожая в будущем го-

ду», — считают механиза-
торы.

А. АЛОВ.

К СВЕДЕНИЮ ПРЕДСЕДАТЕЛЕЙ ГРУПП,
РУКОВОДИТЕЛЕЙ ПОСТОВ, АКТИВА ГОРОДСКОГО

КОМИТЕТА НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ
И ПРЕДСЕДАТЕЛЕЙ ШТАБОВ

«КОМСОМОЛЬСКОГО ПРОЛ1ЕКТОРА»

13 октября 1981 года в 10 часов утра в малом зале

ДК горняков состоится занятие университета актива на-

родного контроля.



ПАНОРАМА

РОДИНЫ

КОЛЕСА...
ТЕПЛОХОДУ
ЧЕЛЯБИНСК. Сборка

транспортера для перевоз-
ки речных судов заверше-
на на Копейском авторе-
монтном заводе. Мощный
прицеп предназначен для
транспортировки теплохо-
да «Москва» из Пермской
области в Ижевск. Конст-
рукторы сейчас работают
над созданием 450-тонно-
го транспортного средства
на гусеничном ходу для
нефтяников и газовиков
Тюмени.

ПЛАНЫ
ЛИЧНЫЕ—
ПОЛЬЗА
ВСЕМ
МИНСК. Личные ком-

плексные планы повыше-
ния производительности

труда помогают бригаде
слесарей-сборщиков Вла-
димира Поляночка из
станкостроительного объе-
динения имени С. М. Ки-
рова систематически опе-
режать график. Сейчас
такой формой организа-
ции труда охвачено 60
процентов рабочих пред-
приятия. Это позволило
станкостроителям добить-
ся наивысшей производи-

тельности труда.

ПОЗАБОТИЛИСЬ
ЗАРАНЕЕ

ЦЕЛИНОГРАД. Уже
готовятся кадры для пря-
дильно-ниточной фабрики,
которая еще строится. В
городе открыто новое про-
фессионально - техниче-

ское училище, где присту-
пили к занятиям будущие
текстильщики. В учебном
корпусе, выросшем рядом
со строящейся фабрикой,
лаборатории, производ-
ственные мастерские. Го-
товить кадры до пуска но-

вых предприятий стало в
области традицией. Это
ускоряет их освоение. Так
было на Целиноградском
чугунолитейном, Степно-
горском подшипниковом

заводах.

СТЕКЛО —

В РУЛОНАХ
СЕВЕРОДОНЕЦК (Во-

рошиловградская об-
ласть). Объединение
«Стеклопластик» освоило

выпуск прочного и эла-
стичного «стекла». Оно
изготавливается из тонкой
ажурной стеклосетки. Ее
пропитывают раствором

прозразных смол, а затем
пропускают через поли-
меризационную камеру.

Небьющееся стекло
найдет применение при
строительстве зимних теп-
лиц. Оно легко раскраива-
ется, хорошо пропускает

солнечный свет. До конца
года предприятие изгото-
вит около миллиона квад-
ратных метров такого

стекла. (ТАСС)

ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ В ПАРТОРГАНИЗАЦИЯХН А отчетно-выборном партий-
ном собрании комбината

«Стройдеталь» коммунисты де-
тально обсудили результаты ра-

боты партийного бюро и наме-
тили дальнейшие конкретные

меры по реализации выдвину-

тых XXVI съездом КПСС хо-
зяйственно-политических задач,

мобилизации коммунистов, тру-

дящихся на выполнение и пере-

выполнение плановых заданий и

социалистических обязательств,
принятых на 1981 год,

В отчетном докладе, в вы-
ступлениях коммунистов отме-

чалось, что партийное бюро ока-

зывало влияние на решение
главных вопросов — повышение

эффективности и качества ра-

боты, воспитание коллектива,

на руководство общественными
организациями, укрепление дис-

циплины. Практиковало заслу-

шивание отчетов коммунистов и

руководителей цехов и отделов

комбината по различным на-

правлениям.

Это способствовало улучше-

нию производственных показа-

телей. Комбинат стал работать
ритмичнее, по итогам восьми
месяцев выполнены основные

технико-экономические показа-
тели. За исключением двух це-

хов (формовочного № 2 и сто-

лярного) все остальные уверен-

но выполняют плановые зада-
ния. Реализованы многие наме-

ченные организационно-техни-

ческие мероприятия научно-тех-

нического прогресса. Только за

счет внедрения мероприятий по
новой технике экономический
эффект составил около 70 ты-

сяч рублей.

Большое внимание партийное
бюро уделяло и дальнейшему
развитию социалистического со-

ревнования под девизом «От
высокого качества работы каж-
дого — к высокой эффективно-
сти труда коллектива», 95 про-
центов работающих охвачены
различными формами соревно-
вания. Три бригады и звена ус-

ДЕТАЛЬНОЕ
пешно выполняют повышенные
социалистические обязательства
— завершить выполнение пла-

новых заданий 1981 года к 64-й
годовщине Великого Октября.
Ход итогов соревнования, внед-

рение и развитие передового

опыта обсуждаются на рабочих
собраниях, заседаниях цеховых

комитетов и заводского комите-

та профсоюза, находятся под

постоянным контролем партий-
ного бюро.

Повышена организаторская и

воспитательная работа в трудо-

вых коллективах по укреплению
трудовой дисциплины и общест-
венного порядка. За восемь ме-
сяцев 1981 года на 120 челове-
ко-дней сокращены потери ра-
бочего времени из-за прогу-

лов в сравнении с соответству-

ющим периодом прошлого года.

Вместе с тем на собрании от-

мечалось, что за общими опре-
деленными положительными ре-

зультатами в работе партийного
бюро имеют место и нерешен-
ные вопросы, недостатки.

Комбинат все еще работает
ниже своих возможностей. План
по выпуску товарной продукции

и ее реализации на восемь ме-
сяцев установлен ниже, чем за

тот же период прошлого года
почти на 200 тысяч рублей. По-
прежнему робко решаются воп-

росы реконструкции и техниче-

ского перевооружения, улучше-

ния организации и условий тру-

да. Большая часть основного

технологического оборудования

работает на износ.

В городском комитете партии
детально рассмотрен план внед-

рения достижений научно-тех-

нического прогресса на комби-
нате «Стройдеталь». Результа-

ОБСУЖДЕНИЕ
ты показывают, что существен-

ных изменений на предприятигг

не ожидается. Поэтому партий-
ной организации и ее бюро не-

обходимо постоянно держать в

центре внимания выполнение

планов по внедрению новой
техники, рационализаторской
работе, замене устаревшего обо-
рудования на более высокопро-

изводительное, вопросы сокра-

щения численности рабочих, за-

нятых ручным трудом.

Хорошо известно, что ста-

бильная производственная дея-

тельность предприятия в пер-

вую очередь зависит от того,

насколько ритмично работают
каждый цех, каждая бригада.
На комбинате сейчас трудятся

49 бригад, из которых три

сквозных, 43 работают по еди-

ному наряду. Несмотря на боль-

шой охват рабочих бригад раз-

ными формами организации

труда, в их числе все же нет

работающих по коэффициенту

трудового участия, на хозяйст-

венном расчете.

Партийному бюро совместно
с завкомом профсоюза необхо-
димо принять меры, чтобы на

каждом производственном уча-
стке внедрялись передовые фор-
мы организации и оплаты тру-

да. Надо не только констатиро-

вать, а оказывать практическую

помощь коллективам в изыска-

нии и использовании внутрен-

них резервов, укреплении дис-

циплины и порядка на каждом

рабочем месте.

В отчетном докладе было от-

мечено, что комбинат с начала

года допустил выпуск 324 ку-
бометров бракованных железо-

бетонных изделий, на которые

было израсходовано 127 тонн

цемента и 17 тонн металла. Это
отрицательно сказалось на вы-

полнении важнейшего показа-
теля социалистических обяза-
тельств — экономии дефицит- Г*
ных материалов.

На подобные недостатки не-

однократно указывал и город-

ской комитет партии, однако

положение дел с контролем в

лучшую сторону изменяется^ :
медленно. Остро были обсуж-'
деньг и другие нерешенные во-
просы — непроизводительные л

потери рабочего времени, сверх-

нормативный простой железно-

дорожного и автомобильного
транспорта, недочеты в социа-

листическом соревновании.

Отчетно-выборное собрание,
принятое на нем постановление,
несомненно, будут способство-
вать улучшению деятельности

партийной организации, даль-

нейшему развитию инициати-

вы, повышению дисцип1/г„»чи-
рованности, ответственности

коммунистов за общее де-

ло, всемерному совершенство-

ванию контроля и проверки ис-

полнения. Основным руководя-

щим документом для партийной
организации должно служить

принятое недавно постановление
ЦК КПСС «О дальнейшем со- 0

вершенствовании контроля и

проверки исполнения в свете

решений XXVI съезда КПСС».

Сейчас надо строго учесть и

обобщить все предложения, кри-

тические замечания, высказан-

ные в выступлениях коммуни-

стов комбината, наметить прак-

тические меры по устранению

вскрытых недостатков и упуще-

ний, совершенствовать органи-

заторскую и политическую ра-

боту по успешному завершению

плановых заданий и социали-

стических обязательств первого

года и одиннадцатой пятилетки

в целом.
М. ПЕТРОВ,

обществ, кортк
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Главная задача пропаганди-

стов — формировать марксист-

ско-ленинское мировоззрение

слушателей, чтобы они умели

свои знания применять на прак-

тике, работали на совесть, с

полной самоотдачей. Чтобы
каждое занятие оставило след у
слушателей, побуждало бы к

размышлению, к действию. В
подготовительной работе к за-
нятию все важно: тщательно
продумать план занятий, воп-

рос, который вызовет дискус-

сию, практические задания. А
поэтому политическому самооб-
разованию пропагандисты в аб-
солютном своем большинстве
уделяют много внимания, вре-
мени. Несомненную помощь

оказывают и занятия в город-
ском семинаре пропагандистов,

которые проводятся в город-

ском комитете КПСС ежеме-

сячно.
НА СНИМКАХ: на верхнем

снимке — на занятиях в город-
ском семинаре пропагандистов;
на нижнем снимке — пропаган-

дист школы основ марксизма-
ленинизма завода «Сланцы»
Т. А. Игнатенкова. Она творче-
ски подходит к своим занятиям.
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КЛЮЧЕВАЯ ТЕМА
Основная задача начавшегося

учебного года в политическом

образовании •— углубленное ов-

ладение марксистско-ленинской
теорией, идеями и выводами

XXVI партийного съезда. Пер-
вое занятие по теме «В единстве
с народом — сила партии. В един-

стве с партией, в ее руководстве

— сила народа» является клю-

чевым к изучению последующе-

щего материала.

Глубоко понимая важность

первого занятия, пропагандист

школы основ марксизма-лени-

низма при парторганизации цеха

камерных печей завода «Слан-
цы» Михаил Алексеевич Зайцев
всесторонне подготовился к его

проведению. Он умело раскрыл

истоки единства партии и паро-

да, отметил крепнущую спло-

ченность советского народа во-

круг Ленинской Коммунистиче-

ГРАНИ ИДЕОЛОГИЧЕСКОЙ РАБОТЫ

спои партии.

Пропагандист помнил инст-

руктаж на семинаре в Ленингра-
де и ГК КПСС и не упустил

момента показать, что КПСС
выражает коренные жизненные

интересы трудящихся масс,

верно служит народу, а совет-

ский народ в руководстве пар-

тии видит залог всех побед.
Михаил Алексеевич подробно

рассказал слушателям по теме,

остановился на планах 11-й
пятилетки, задачах своего кол-
лектива. Он назвал лучших ак-

тивистов цеха. Все слушатели

этой школы участвуют в со-

циалистическом соревновании,

все они (за исключением не-

давно принятой на работу Г. С.
Зюковой) — ударники комму-

нистического труда.
Как известно, коммунисты —

это политические бойцы партии,

организаторы и воспитатели
масс. Многие слушатели выпол-

няют партийное поручение аги-

татора, пять слушателей рабои!-
ют политинформаторами. Рабо-
чие часто слушают беседы, по-

литинформации лучших провод-

ников политики партии: члена

партбюро оператора Е. И. Кок-
ковой, члена цехкома электро-

монтера В. JI. Андрианова и
других. Среди участников шко-

лы основ марксизма-ленинизма
семь рационализаторов. Боль-
шую лепту в заводскую копил-

ку по рационализации и внедре-

нию технических новшеств вно-
сят коммунисты Е. И. Балабин,
В. В. Виноградов, беспартийный
активист А. Ф. Каев.

Первое занятие способствова-
ло повышению стремления слу-

шателей оправдать доверие

КПСС, вести работу по разви-

тию творческой инициативы,

подъему их политической куль-

туры и идейной убежденности,
воспитанию в себе готовности,

воли и умения в строительстве

коммунистического будущего.
С. ПРОНИН,

член методсовета при пара.-
коме завода «Сланцы».
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ПО СЛЕДА М НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

„ПОТЕРИ ЕЩЕ ВЕЛИНИ"
На корреспонденцию, опубликованную в 179-м

номере нашей газеты 18 сентября т. г., в которой,
в частности, говорилось о больших потерях клубней
картофеля, допускаемых на полях бригады Савинов-
щина совхоза «Родина» трудящимися ЛПО «Ленин-
градсланец», пришел ответ за подписью помощника
директора объединения М. Г. Горбачева.

Он сообщает, что приняты меры по улучшению
работы на уборке картофеля в деревне Савиновщи-
на. На участках, где картофель уже выкопан, про-

ведена двухкратная уборка клубней после культива-
ции своими силами и с помощью учащихся подшеф-
ной школы № 11.

ПОЧЕМУ 1л РАДИО?'*
В обзоре писем трудящихся, опубликованном под

таким заголовком в № 171 «Знамени труда» 8 сен
тября, говорилось о том, что нет должного контро
ля за состоянием радиолинии в городе и районе.

Вот что ответил редакции по поводу газетного
выступления начальник линейно-технического цеха
связи Н. В. Пылков:

«Корреспонденция «Почему молчит радио?» об-
суждалась руководством цеха и городского участка
связи. Были проанализированы причины и намече-
ны меры по улучшению контроля за ходом устра-

нения повреждений.
Основной причиной длительных повреждений ра-

диолиний является ремонт линий электропередач с
совместной подвеской радиопроводов. Предприятия
электрических сетей начинают ремонт линий без
предупреждения, затягивают его. А до полного
окончания работ на электролинии нельзя восстанав-
ливать работу радиоточек.

Большое количество повреждений дают обрывы
линий негабаритным транспортом. Так, очень часто,
несмотря на неоднократные' предупреждения и ре-
шения Сланцевского горисполкома по охране линий
связи, рвут провода связи и радиофикации сельские
механизаторы и строители теплотрассы по улице
Горняков.

Несколько виновных в нарушении средств в 1981
году привлечено к ответственности. Работы в этом
направлении по охране линий связи будут прово-
дя и далее».  

Городской комитет народ,
ного контроля проверил, как

на предприятиях торговли,

общественного питания, в

детских дошкольных учреж.

дениях, учреждениях здра-

воохранения и на хлебоком.
бинатс внедряются меры по

более экономному расходова.

нию хлеба и хлебобулочных
изделий.

Установлено, что в отдель-

ных магазинах городского тор-

га и райпо нарушаются нормы

отпуска хлеба и хлебобулочных
изделий. В магазине № 2 (за-
ведующая А. И. Ступнева) от-

пускается до 6 буханок хлеба в

одни руки. Нарушаются нормы

отпуска и в магазинах №№47,
24, 38 и 50, а нередко населе-

ние покупает хлеба больше,
чем это требуется для потреб-
ления, а затем часть почерст-

вевшего хлеба выбрасывается,
что ведет к расточительству в

использовании хлебных ресур-

сов страны. Такому положению

дел способствует то, что не во

$|6ех магазинах и не всегда

можно приобрести половину или

четверть буханки хлеба. На мо-

мент проверки отсутствовал на-
резанный хлеб в магазинах

№№ 46 и 3 городского торга.
Нарезка хлеба по требованию
покупателя производится также

не всегда, так как в хлебных
отделах часто отсутствуют ра-

ботники магазинов, от которых

можно потребовать выполнить
нарезку хлеба.

Практически во всех магази-
нах торга и райпо отсутствует

наглядная агитация, призываю-

щая беречь хлеб, а в магази-

нах №№ 19 и 34 торга отсут-

ствовала в торговых залах даже

информация о нормах отпуска

хлеба и хлебобулочных изде-
лий.

Вот и вышло, что когда в

одном из магазинов к кассе

подошла покупательница с тре-

мя буханками черного хлеба,
кассир ответила ей: «Не могу

обмужить. Вон народный конт-

рзжр стоит. Спрашивайте у не-

го: разрешит — обслужу». Как
будто за соблюдением норм от-
пуска хлеба должны следить не

работники магазинов, а общест-
венники.

В столовых комбината обще-
ственного питания наблюдаются
значительные отходы хлеба.

В ГОРКОМЕ НИ

БОГАТСТВО
НАШЕ- ХЛЕБ

В ряде столовых перешли на

более прогрессивную нарезку

хлеба, разрезая буханку хле-

ба на 32 кусочка и прода-

вая на 1 копейку два кусочка,

но в столовой № 6 нарушают

порядок ценообразования, реа-

лизуя кусочек хлеба по цене

1 копейка, в то время как раз-

резают буханку хлеба стоимо-

стью 16 копеек на 22 кусочка.

В столовой № 8 во время

проверки установлено наличие
большого количества черствяка,

и на раздаче находится только

черствый хлеб, несмотря на то,

что в столовую завезен и све-

жий хлеб.
Администрацией комбината

общественного питания не ре-

шен в полной мере вопрос ути-

лизации отходов хлеба и воз-

врата черствого хлеба на хлебо-
комбинат.

Значительно лучше обстоит
дело по экономному использо-
ванию хлеба и хлебобулочных
изделий в детских дошкольных
учреждениях, где в основном

получение хлеба от магазинов

и распределение его по груп-
пам внутри детских садов про-

изводится в строгом соответст-
вии с утвержденными нормами.

Незначительные отходы хлеба
используются для приготовле-

ния панировочных сухарей и

добавляются в котлетную мас-

су. Однако в яслях-садах №№ 4
и 15 повара выдают хлеб
без взвешивания, потому что в

меню не расписывается конк-
ретное количество хлеба на

каждое кормление детей. Не все
работники детских садов и яс-

лей знают нормы потребления
хлеба и хлебобулочных изде-

лий в зависимости от возраста

детей.

В центральной районной
больнице проводится вполне оп-

ределенная работа по экономии

хлеба и хлебобулочных изделий
и обеспечивается полное ис-

пользование незначительных ос-
татков хлебопродукции. В это

же время в филиале ЦРБ пи-
щевые отходы частично исполь-

зуются на корм лошади, а ос-
тальное количество выбрасыва-
ется.

Определенные резервы для
более экономного, использова-

ния хлеба имеются на хлебо-
комбинате. Так, здесь в погоне
за высокой производительно-

стью труда увлекаются выпеч-
кой батонов крупной массы в

ущерб мелкому и среднему раз-
весу. При среднедневной вы-

печке 26 тонн хлебопродукции
примерно 3,3 тонны составляет

батон нарезной весом 500 грам-
мов и стоимостью 25 копеек, в

то время как батонов весом

300 граммов выпускается лишь

0,8— 0,9 тонны. Анализ за ав-

густ текущего года показывает,

что в полученной на возврат

черствой продукции 67 процен-

тов составили батоны весом по

500 граммов, в то время как

их доля в общем объеме вы-

печки составляет 12,5 процен-

та. Изделий мелкого развеса
(50 — 70 граммов) хлебокомби-
нат не выпускает совсем.

Комитет народного контроля
в своем постановлении обратил
внимание директора городского

торга Н. В. Кореховой и пред-

седателя райпо В. П. Воробье-
вой на отмеченные проверкой
недостатки и потребовал от них

принять необходимые меры по

соблюдению в торгующих орга-

низациях норм отпуска хлеба и

хлебобулочных изделий, обес-
печить систему продажи хлеба
в разрезанном на части виде и
привести в соответствие нагляд-
ную агитацию, призывающую к

бережному и экономному ис-

пользованию хлеба. Директору
комбината общественного пита-
ния Г. И. Факторовичу предло-

жено принять действенные меры

по устранению отмеченных не-
достатков.

Главному врачу ЦРБ В. П.
Фиясю предложено устано-

вить строгий контроль за

использованием хлеба и хле-

бобулочных изделий в фи-
лиале ЦРБ.

Группам народного контроля

торговли, общественного пита-
ния, учреждений здравоохране-

ния и хлебокомбината вменено

взять под особый контроль воп-

росы рационального и эконом-
ного использования хлеба и

хлебобулочных изделий.

становится лауреатом международного фестиваля
«Золотой Орфей-79» в Болгарии.

Зритель певцу верит, видит в нем растущую

творческую личность. Полностью оправдан поэто-

му уход Альберта Асадуллина из «Поющих гитар».

В октябре прошлого года во Дворце молодежи

впервые выступил ансамбль «Пульс», руководитель

группы Семен Добров, солист... Альберт Асадуллин.
Группа началась с нуля, с поисков аппаратуры, му-

зыкантов. репертуара. Первое выступление было
невнятным, даже скомканным, отличалось неточно-
стью творческих композиций. В интервью с коррес-
пондентом «Смены» Альберт Асадуллин признался:
«От нынешних концертов я и сам не получил никако-
го удовольствия. Все думаю, — что же со мной про-
исходит?». Самая сложная борьба на эстраде — это ду.

шевная борьба певца. Ведь от того, что исполняет
он, зависит то, чем он живет, о чем думает. Будем
надеяться, что эта борьба, этот душевный поиск за-

кончился для Альберта успешно.

ЛУЧШИЙ ФЕЛЬДШЕР ГОДА

это слова одной из песен, исполненной Альбертом
Асадуллиным и ансамблем «Пульс» на сцене ДК
горняков в нашем городе.

Встреча с этой рок-группой еще свежа в воспо-
минаниях сланцевчан. Это было что-то стремившее-

ся стать ярким, нетипичным, масштабным.
...Толпы зрителей, задаривание цветами, выпра-

шивание автографа и успех, невероятный успех. Все
это было у Альберта Асадуллина в 1975 году, после

рок-оперы «Орфей и Эвридика», позднее после

«Фламандской легенды». Зритель аплодировал Аль.
берту, великолепно создавшему образы Орфея и

Тиля. А уже через год — первая премия на Все-
российском конкурсе эстрадных исполнителей; пре-

мию, и опять первую, Альберт получает на Всесо-
юзном состязании певцов — конкурсе артистов эст-
рады в 1979 году. Немного позднее А. Асадуллин

Из года в год улучшается
медицинская помощь трудя-
щимся, совершенствуется ам-
булаторно - поликлиническое
обслуживание населения.
Этому способствуют различ-

ные формы работы, в том
числе конкурсы: «Лучший
фельдшер», «Лучшая меди-
цинская сестра» и т. д.

На днях в центральной
районной больнице прошел
конкурс на звание лучшего
фельдшера 1981 года. Та-
кой конкурс проводится раз
в пять лет, последний раз он

проводился в 1974 году.
Задачи конкурса: повыше-

ние квалификации, усовер-

шенствование знаний, улуч-
шение медицинского обслу-
живания населения и мастер-
ства работников здравоохра-
нения. Для конкурса было
разработано 10 заданий с

наибольшим количеством
очков — 32. Терапевтиче-
ское задание судила район-
ный терапевт 3. И. Корны-
шева. Задание предусматри-

вало установление диагноза
и оказание помощи при ги-
пертоническом кризе, ин-

фаркте миокарда, бронхиаль-
ной астме и т. д.

Хирургическое задание су-

дил заведующий хирургиче-

ским отделением поликлини-

ки Ю. И. Кузьмин. Оно пре-
дусматривало умение поста-

вить диагноз при остром ап-

пендиците, холецистите, ока-
зать помощь при переломах
и т. д. Педиатрическое •—

судила врач-педиатр Е. Я.
Шмойш. Задание по сани-

тарно- противоэпидемическим

вопросам — главный врач

санэпидстанции JI. Д. Нико-

лаева. Правильность укомп-
лектованности фельдшерско-
го чемодана — заведующий
поликлиникой А. А. Круцко.

Среди заданий были так-
же: по акушерству и гинеко-
логии, по вопросам органи-
зации здравоохранения, Крас,
ного Креста, санитарного
просвещения, гражданской
обороны. В результате наи-
большее количество очков —

32 из 32 набрала заведую-
щая здравпунктом СПЗ
«Сланцы» Т. Б. Жбенева.
Она заняла первое место и
удостоена звания «Лучший
фельдшер города 1981 го-
да».

По 30 очков набрали: за-
ведующая здравпунктом
шахты имени С. М. Кирова
А. Т. Аракас и молодой
фельдшер регенератного за-
вода Н. М. Ильина. Они хо-

рошо продемонстрировали

свои знания на первом этапе
по терапии.

Хорошо выступали: фельд-
шер шахты «Ленинградская»
Г. И. Антонова, фельдшер
регенератного завода Н. А.
Карпова, заведующая здрав-

пунктом шахты № 3 М. В.
Иванова.

Жюри единогласно прису-
дило второе место А. Т. Ара-
кас и третье место — Н. М.
Ильиной.

Среди сельских фельдше-
ров первое место заняла за-
ведующая Выскатским мед-
пунктом Г. М. Попова, вто-

рое — зав. Гостицким мед-

пунктом Г. П. Романова,
третье — фельдшер Старо-
польской врачебной амбула-
тории В. А. Перекидайлова.

Хорошие знания показали
— заведующие Лужицким
медпунктом В. А. Тычева и

Вороновским медпунктом

Т. И. Третьякова.
Первые места заняли шко-

лы передового опыта —

здравпункт СПЗ «Сланцы» и

Выскатский медпункт. Фельд-
шера, возглавляющие их, сво-

ими знаниями вновь под-

твердили высокое звание.

Л. ГОРЕВА,
фельдшер оргметодка-

бинета центральной рай-
онной больницы.



УРОКИ НЮРНБЕРГА
СОБЫТИЯ И ДАТЫ

Прошло уже 35 лет со дня

окончания Нюрнбергского про-

цесса по делу главных немец-

ких военных преступников. С 20
ноября 1945 года по 1 октября
1946 года во Дворце юстиции

в Нюрнберге заседал Междуна-
родный военный трибунал, спе-

циально созданный правитель-

ствами СССР, США, Велико-
британии и Франции. Он был уч-

режден на основании Лондон-
ского соглашения от 8 августа

1945 года. Организация и по-

рядок деятельности трибунала
определялись специальным Ус-
тавом. Трибунал состоял из че-
тырех судей и их заместителей,
назначенных правительствами

четырех стран. Для расследова-

ния дела и поддержания обвине-
ния на суде был образован ко-

митет обвинителей, состоявший
из четырех главных обвините-
лей по одному от каждой стра-,

ны, представленной в трибуна-
ле.

Суду Международного трибу-
нала были преданы 24 главных

нацистских преступника, из ко-

торых на скамье подсудимых
фактически оказались только

21. Р. Лей покончил жизнь са-

моубийством до начала процес-

са, М. Бормана не удалось ра-

зыскать, дело А. Круппа из-за

его болезни было приостанов-

лено.

Процесс в Нюрнберге про-

должался почти одиннадцать ме-

сяцев. За это время состоялись

403 открытых заседания, на ко-

торых кроме подсудимых было
допрошено 116 свидетелей и

рассмотрено несколько тысяч

письменных документов. Стено-
графический отчет процесса со-

ставляет 16 тысяч страниц.

Свидетельские показания да-

вали члены гитлеровского пра-

вительства, например, министр

Ламмерс, военачальники, среди

них фельдмаршал Кессельринг,
офицеры войск СС, гестапо и

службы безопасности, в частно-

сти Шелленберг, начальники

концентрационных лагерей и

другие лица.

30 сентября — 1 октября 1946
года был оглашен приговор.

Трибунал признал подсудимых

виновными в подготовке и веде-
нии агрессивных войн против

СССР, Польши, Чехословакии,
Данин, Норвегии и многих дру-
гих стран. Подсудимые были
также признаны виновными в

совершении военных преступле-

ний и преступлений против че-

ловечности, в истреблении мно-

гих тысяч мирных граждан, в

убийствах и истязаниях военно-

пленных, насильственном угоне
в рабство нескольких миллионов

людей, разграблении государст-

венной и частной собственности,
бессмысленном разрушении го-

родов и сел, убийствах, истяза-

ниях и преследованиях миллио-
нов евреев, французов, поляков,

украинцев, русских и лиц дру-

гих национальностей. «

Трибунал приговорил Герин-
га, Риббентропа, Кейтеля и дру-

гих — всего 12 преступников —

к смертной казни, трое были
приговорены к пожизненному

тюремному заключению, осталь-

ные преступники — к 20, 15 и

10 годам тюремного заключе-

ния. Несмотря на категориче-

ские протесты советского судьи,

Шахт, Папен и Фриче были оп-

равданы.

Нюрнбергский процесс имеет

огромное значение. Это был пер-

вый в истории человечества ме-

ждународный суд над военными

преступниками. Организация
его стала возможной лишь бла-
годаря решающей роли Совет-
ского Союза в разгроме гитле-

ровского фашизма.

Минуло 35 лет. И мы с со-

жалением отмечаем, что не все

- нацистские преступники, совер-

шившие тяжкие злодеяния в го-

ды минувшей войны, понесли

наказание. Мы в Чехословакии
с возмущением воспринимаем,

например, отношение органов

юстиции в соседней ФРГ к быв-
шим военным преступникам. В
послевоенные десятилетия в Фе-
деративной Республике были
рассмотрены дела примерно 85
тысяч лиц, подозреваемых в со-

вершении преступлений в годы

войны. Но лишь 6.700 человек

были осуждены, да и вынесен-

ные им приговоры были чрезвы-

чайно мягкими. Лишь 154 пре-

ступника были приговорены к

пожизненному заключению.

Возмущение и удивление че-

хословацких граждан, в особен-
ности тех, кто прошел через ад

лагерей смерти, вызвал, напри-

мер, недавно закончившийся
процесс над убийцами из кон-

центрационного лагеря Майда-
нен. Здесь палачи уничтожили

около миллиона людей. Несмот-
ря на то, что в ФРГ были обна-
ружены следы 1.500 эсэсовцев,

виновных в уничтожении людей
в этом лагере, судебное обвине-
ние было выдвинуто лишь про-

тив 350 из них, а на скамье

подсудимых оказалось всего...

15 преступников. Процесс, на-

чавшийся еще в 1975 году, ино-

гда становился просто трибу-
ной для неонацистской пропа-

ганды.

Видимо, многие стали забы-
вать о суровых уроках Нюрн-
берга. В этом городе были осу-

ждены не только 21 фашист-
ский преступник, а фашизм во

всех его проявлениях. Поэтому
годовщина завершения процес-

са это и повод напомнить уроки

истории тем, кто их забывает.

Иозеф ПЛОИГАР,
член Президиума ЦК Чехо-
словацкого общества зару-

бежных связей, бывший уз-

ник концентрационного ла-
геря Бухенвальд.

(Орбис — АПН)

Прага.

Валентине Алексеевне
СТЕПАНОВОЙ

Сердечно поздравляем Вас с

днем рождения и уходом на

заслуженный отдых. Желаем
крепкого здоровья, долгих лет

жизни, счастья и благополучия.
Коллектив магазина № 46.

курсы профактива». 12.40 —

Физика. II курс. 13.55 — Исто-
рия КПСС. И курс. 15.00 —

Чемпионат СССР по хоккею:

СКА — «Сокол» (Киев). 17.15
— «Говорим по-английски».
17.45 — «Почему слоны?»,
«Утренняя музыка». Мульт-
фильмы. 18.15 —- «Однополча-

===== не». Тележурнал. 19.00 — «Ле-
Т нинград». 19.40 — «Внимание,

елеВИДеНИе микрофон включен!». Компози- 
—     тор И. Шварц. 20.20 — «Ка-

лейдоскоп». 21.00 — -«Время».
21.40 — Новости. 21.50 —

«Жнецы». Художественный
фильм.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

Зарубежный калейдоскоп

ОСТОРОЖНО— ПОДДЕЛКА!
Таиландские власти всерьез

озабочены массовым вывозом

за пределы страны художест-

венных ценностей. Правда, в
последнее время таможенникам

все чаще попадаются подделки.
Как выяснилось, в' Бангкоке
уже несколько лет действует
фабрика поддельного антиква-
риата. Под ее крышей 120 ре-
месленников «старят» тысячи

различных изделий — от ки-

тайских статуэток до украше-

ний буддистских храмов.

Неспециалисту распознать

подделку нелегко. Хотя бы по-
тому, что копируют их всегда с

образцов самого высокого каче-
ства. Чтобы сделать неболь-
шую деревянную фигурку, хоро-

шему мастеру требуется две не-
дели. Он получает за работу 20
долларов. На недостаточно хо-

рошо высушенном дереве скоро

появляются трещины — «следы

древности». Затем фигурку вы-

ставляют на улицу, где ветер,

дождь, солнце и влажность до-

вершат дело. Для пущего эф-
фекта изделие покрывают гли-

ной. Теперь его продадут за сто

долларов.

Изделия из дерева можно об-
жигать, покрывать краской или

позолотой, из бронзы — окис-

лять химическими препаратами,

а из камня — закапывать на
несколько лет в землю...

Бизнес на старине процвета-
ет, и хозяин бангкокской фаб-
рики подумывает о ее расши-
рении. (АПН)

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА I

ПЯТНИЦА, 9 ОКТЯБРЯ
8.00 — «Время». 8.40 — Ут-

ренняя гимнастика. 9.05 —

Встреча юнкоров телестудии

«Орленок» с Героем Советско-
го Союза М. П. Девятаевым.
9.50 — «Жизнь испытывает

нас». Художественный фильм.
11.05— Концерт ансамбля тан-

ца «Кабардинка». 14.30— Но-
вости. 14.50 ■— «Опыт хозяй-
ствования». Кинопрограмма.
15.50. — «Народные мелодии».

16.05 — «Москва и москвичи».

16.35 — «Марья-искусница».
Художественный фильм. 18.15
— «Жизнь науки». 18.45 —

«Сегодня в мире». 19.00 —

В. Моцарт. Дуэт для скрипки и

альта. 19.20 — «Пусть сбудут-
ся твои мечты, Мигэл». Премь-
ера документального фильма.
19.55 — «Два дня из жизни

Виктора Кингисеппа». Художе-
ственный телефильм. 2-я се-

рия. 21.00 — «Время». 21.35
— «Музыка театра, кино, те-

левидения».

СУББОТА, 10 ОКТЯБРЯ
8.00 — «Время». 8.40 — Ут-

ренняя гимнастика. 9.05 —

«АБВГДейка». 9.35 — «Для
вас, родители!». 10.05 —

Скульптор Аникушин», Пре-
мьера документального теле-

фильма. 10.55 — «Больше хо-

роших товаров». 11.25 — «Ра-
дуга». IV Международный фес-
тиваль телевизионных программ

народного творчества. «Кандий-
ские танцы» (Шри-Ланка).
11.55 — «Мы строим БАМ».
12.35 — Концерт заслуженно-
го артиста РСФСР А. Вороши-
ло. 13.15 — 41-й тираж «Спорт-
лото». 13.25 — «Очевидное-
невероятное». 14.30 — Ново-
сти. 14.45 — Концерт оркест-

ра симфонической и эстрадной
музыки ЦТ и ВР. 14.55 —

«Содружество». 15.25 — «Го-
лубой шлем». Премьера худо-

жественного телефильма. 16.35
— Концерт учащихся Москов-
ского хореографического учили-

ща. 18.10 — Беседа политиче-

ского обозревателя газеты

«Правда» Ю. А. Жукова. 18.55
— «Мнимый больной». Премье-
ра художественного телефиль-
ма по одноименной пьесе Ж. Б.
Мольера. 1-я и 2-я серии.

21.00 — «Время». 21.35— Ве-
чер в Концертной студии Ос-
танкино, посвященный Всесо-
юзному дню работников сель-

ского хозяйства.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 9 ОКТЯБРЯ
9.00— Новости. 9.15 — «Пе-

ред отпуском». Документаль-
ный фильм. 9.30 — «Веселые
ребята». Художественный
фильм. 11.10 — «Говорим по-

немецки». 11.40 — «Техниче-
ский прогресс и экономика».-

17.10 — «Творчество юных».
17.40 — «Мое море Ладож-
ское». Телефильм. 18.10 —

«Павильон услуг». 18.40 —

«Играет Вячеслав Широков»
(гитара). 19.00 — «Ленинград».
19.30 — Концерт советской пес-

ни. 20.40 — «Спорт, спорт,

спорт». 21.00 — «Время». 21.40
Новости. 21.50 — «Экран

приключенческого фильма».
Подсадная утка».

СУББОТА, 10 ОКТЯБРЯ
8.35 — «Мир вокруг нас».

Политинформация для учащих-

ся 10-х классов и ПТУ. 9.00 —

Новости. 9.15 и 10.00 — Лите-
ратура. 9-й класс. 9.45 — «Ты-
сячи дорог». Документальный
фильм. 10.35 — ■ «Экран— вра-

чу». 11.05 и 12.10 — Литерату-
ра. 10-й класс. 11.40 — «Теле-

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 9 ОКТЯБРЯ
9.00 — Новости. Программа

передач. 9.05 — «Телешкола».
Урок труда для мальчиков. 9.35
— Для детей. Мультфильмы
«Зайка-зазнайка» и «Волшеб-
ное кольцо». 10.05 — Художе-
ственный телефильм «Антарк-
тическая повесть», 1-я серия.

16.25 — Природа и человек.
«Постижение». 17.00 — Кино-
портрет «Кто, если не я...».

17.20 — Из архива «Эстонского
телефильма «Юлле Улла». Му-
зыкальный фильм. 17.50 — Но-
вости. 18.00 — «Актуальная ка-

мера» (на русском языке).

18.15 — Таллинские музыкаль-

ные дни. 19.00 — «Читая кни-

гу природы». 19.30 — «Из года

в год». 20.10 — Для детей.

Мультфильм «Золушка». 20.30
— «Актуальная камера». 21.35
— Театральный вечер.

СУББОТА, 10 ОКТЯБРЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — «Телешкола». Говорим
по-русски. 9.30 — «Телешко-
ла». Объявления. 9.40 — «Те-
лешкола». Английский язык.

10.00 — «Детский экран».

Мультфильм «Пылесос». 10.35
— «Телешкола». Говорим по-эс-

тонски. 10.55 — Поет народный
артист СССР И. Петров. 14.25
— Программа передач. 14.45
— Театральный спектакль.

17.10 — Вечерняя программа.

17.15 — Инспектор рыбнадзо-
ра. 17.30 — Танцует Тамара
Сооне. 19.00 — «Детский эк-

ран». «Здравствуй, дружная

семья». 19.30 — Таллинские
музыкальные дни-81. Открытие.
Трансляция 1-й части концерта

из концертного зала «Эстония».
20.30 — «Актуальная камера».
21.55 — «Достижение». Ру-
дольф Аллаберт. 22.35 — Ху-
дожественный телефильм «Ан-
тарктическая повесть». 3-я се-

рия. 23.45 — Обвести круг...

КОМБИНАТ
«СТРОИДЕТ^ЛЬ»

приглашает на работу

ВАХТЕРОВ,
УБОРЩИЦ,
ФОРМОВЩИКОВ,
ЭЛЕКТРИКОВ.

5—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОМБИНАТУ

ОБЩЕСТВЕННОГО
ПИТАНИЯ

требуются

БУХГАЛТЕРЫ,
ОФИЦИАНТЫ в кафе «Ас.

соль» и ресторан,

МОИЩИКИ посуды,

УБОРЩИЦЫ,
ГРУЗЧИКИ в столовые.

Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Ломоносова, 12, с

9 до 18 часов. Тел. 4-18-14.
4—1

СЛАНЦЕВСКАЯ
ЦЕНТРАЛЬНАЯ

РАЙОННАЯ
БОЛЬНИЦА

НАПРАВЛЯЕТ

на подготовительные курсы

Первого Ленинградского меди-

цинского института им. И. И. ^

Павлова в г. Новгороде, Ленин-
градского санитарно-гигиениче-

ского и Ленинградского педиат-

рического медицинских инсти-

тутов. Срок обучения 8 меся-

цев (с отрывом от производства).
Принимаются передовые рабо- >

чие промышленных предприя- < ' 1
тий и совхозов, имеющие за-

конченное среднее образование
со стажем практической рабо-
ты не меньше года, демобили-
зованные из рядов Вооружен-
ных Сил СССР, младший меди,

цинский персонал, имеющий не-

прерывный стаж работы 2 го-

да. Прием заявлений до 1 .»£оя-
бря.

Обращаться в оргметодкаби-
нет ЦРБ.

2—1

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 9 ок-

тября — «Впервые замужем».

Начало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 9 октября — «Среди кор-
шунов». Начало в 17, 19, 21
час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 9 ок-

тября — «Личной безопасности
не гарантирую...». Начало в

11, 14.20, 16.10, 18, 19.50, 22
часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 9 октяб-
ря — «Поздние свидания». На-
чало в 17, 19, 21 час.

СГПТУ № 215

требуется

на постоянную работу
ПРЕПОДАВАТЕЛЬ истории.

3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
МЕХЛЕСХОЗУ

РЕДАКЦИИ

ГАЗЕТЫ «ЗНАМЯ ТРУДА»

требуется

ШОФЕР на автомашину

УАЗ-469. (Приглашаются и те,,

кто может работать по совме-

стительству или находится на

заслуженном отдыхе).

требуются

на постоянную работу

ВАЛЬЩИКИ леса,

СТАНОЧНИКИ,
РАМЩИКИ,
РАСКРЯЖЕВЩИКИ,
РАБОЧИЕ на сколотку ящи-

ков.

Обращаться по адресу: ул.
Зеленая Роща, дом № 12. Теле-
фон 2-18-30.

3—2

Районный совет ветеранов

войны скорбит по повода'

скоропостижной смерти НОС-
КОВА Виктора Алексеевича
и выражает соболезнование
родным и близким.

Коллектив ремонтно-меха-
нического завода глубоко
скорбит по поводу безвре-
менной смерти НОСКСтаА
Виктора Алексеевича и вы-

ражает соболезнование семье
и родным.

Администрация, партий-
ная, профсоюзная и комсо-
мольская организации реге-
ратного завода приносят иск-

реннее соболезнование род-

ным и близким по поводу
безвременной смерти МИ-
ХАЙЛОВОЙ Лидии Иванов-
ны.

X

Сердечно благодарим коллек-

тив Северо-Западного СМУ
треста «Севзапметаллургмон-
таж» и жильцов дома № 50 по

улице Ломоносова, оказавших
помощь в похоронах отца и

мужа Хайменова Куприяна Ва-
сильевича.

Жена и дочь.
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